

EL ACTO DE CONSTITUCIÓN SE CELEBRÓ AYER EN MADRID

## La Fundación Observatorio Español de Acuicultura se constituye para acercar la acuicultura a la industria y a la ciudadanía

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino ha constituido la Fundación Observatorio Español de Acuicultura (FOESA) que se convierte en una plataforma estatal para el análisis, seguimiento e promoción de la acuicultura española en el escenario científico nacional e internacional y en la sociedad. El Secretario General del Mar, Juan Carlos Martín Fragueiro, asumió ayer la presidencia.

SINC

26/6/2008 14:11 CEST



De izquierda a derecha: Elisa Polanco, representante de la Fundación Alfonso Martín Escudero; Eulalia Pérez Sedeño, directora general de la FECYT; Juan Carlos Martín Fragueiro, Secretario General del Mar; Ignacio Gandarias, presidente de JACUMAR; Rafael Rodrigo Montero, presidente del CSIC y Enrique Tortosa Martarell, director general del IEO.

Basada en las actuaciones desarrolladas de 2002 a 2007 por el Observatorio

Español de Acuicultura, la nueva Fundación Observatorio Español de Acuicultura (FOESA) seguirá promoviendo la investigación en el campo de la acuicultura y difundiendo con mayor intensidad los conocimientos científicos y tecnológicos de la acuicultura hacia la industria y la sociedad.

Juan Carlos Martín Fragueiro, Secretario General del Mar del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino, fue proclamado presidente de la Fundación, en la celebración ayer de la primera reunión y del acto de constitución del patronato, del que forman parte la Junta Asesora de Cultivos Marinos (JACUMAR), el Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC), el Instituto Español de Oceanografía (IEO), la Fundación Española para la Ciencia y la Tecnología (FECYT), y la Fundación Alfonso Martín Escudero.

Entre los diferentes cargos proclamados ayer, Rafael Rodrigo Montero (presidente del CSIC) asumió el cargo de vicepresidente, así como Enrique Tortosa Martarell (presidente del IEO). Por parte de la Fundación Española de Ciencia y Tecnología, Eulalia Pérez Sedeño, Directora de esta institución ejercerá el cargo de patrono y Juan Espinosa de Monteros el de Director Gerente de FOESA.

“La diferencia entre la Fundación y anterior Observatorio Español de Acuicultura es la versatilidad de la fundación y su nuevo carácter jurídico para aprobar proyectos, becas, etc.”, señala a SINC el nuevo director gerente, Juan Espinosa de Monteros. Uno de los objetivos de la Fundación es además actuar en campos que antes estaban limitados o supeditados.

En su afán de recopilar y difundir información sobre proyectos de investigación centrados en la acuicultura, FOESA, con un presupuesto de 400.000 euros para este año, pretende acercar la acuicultura a la sociedad. “La Fundación organizará exposiciones itinerantes sobre acuicultura en colaboración con el Museo Nacional de Ciencias Naturales (CSIC) para explicar qué es la acuicultura, cómo se basa en la ciencia, cómo se realiza el control de productos y cuan seguro es el consumo”, destaca Espinosa de Monteros.

Por otra parte, otra de las iniciativas que emprenderá la fundación será “enseñar la acuicultura a los medios de comunicación para que, cuando

escriban sobre el tema, sepan de lo que hablan”, asevera el director gerente. Para ello, se les convocará para asistir a unos cursos gratuitos que los patronatos organizarán.

La Fundación Observatorio Español de Acuicultura se constituye así como fundación modelo en la difusión del desarrollo de la imagen e innovación tecnológica de la acuicultura para países, sobre todo, iberoamericanos. A principios del mes de junio, la Organización Latinoamericana de Desarrollo Pesquero (OLDEPESCA) creó el Observatorio Iberoamericano de Acuicultura (OIA) “a imagen y semejanza” de FOESA que tuvo la iniciativa e impulsó el proyecto.

La próxima reunión se celebrará el 22 de julio en la que se definirán las líneas de actuación de desarrollo para lo que queda de año, y un avance de actuaciones para el año 2009.

Derechos: **Creative Commons**

Creative Commons 4.0

Puedes copiar, difundir y transformar los contenidos de SINC. [Lee las condiciones de nuestra licencia](#)